

El Inquisidor

Para las Sesiones de Cabildo, ‘ocultan’ las “órdenes del día”.

En marcha, la Feria Anual “Acámbaro 2022”.

Acámbaro, sin evaluaciones en las encuestas sobre los ediles del Estado.

Regresa el programa musical para la Feria 2022.

HOLA MIS AMIGOS.- La Comunidad Jesuita en México ha condenado la violencia. Es un asunto cotidiano que requiere de atención, por ello, los propios Jesuitas han propuesto al Presidente Andrés Manuel López Obrador, reconsiderar el Plan de Seguridad Pública, de otra forma, la nación seguirá en un continuo maremágnum que afectará tanto el desarrollo como la estabilidad social en sus diferentes formas, entre ellas, el de la gobernabilidad. Hay analistas que consideran que nuestro país ya vive en un “Estado Fallido”, tal y como oportunamente se le advirtió al Presidente Felipe Calderón Hinojosa en el 2006 al iniciar la narcoguerra. Si AMLO no hace caso, el asunto podría tomar un escenario aún más difícil en detrimento de los mexicanos en general. Aguas!!!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que creen que con besos y abrazos lo resuelven todo, gachos!!!:

1.- Para las Sesiones de Cabildo, ‘ocultan’ las “órdenes del día”.- En las últimas semanas y salvo algunos “casos especiales”, en la Alcaldía no informan del contenido de la “orden del día” para las sesiones del Ayuntamiento. Así, por una parte, tal vez se piense que se evita polémica por los asuntos tratados, pero por otra, a partir de eso mismo, la genera. El área de Comunicación Sexual, digo, Social no emite las “órdenes del día” que tienen un carácter público, no privado. A partir de esto, los “acuerdos” asumidos -de los que luego tampoco trasciende información-, podrían considerarse “sospechosos”. A la fecha, ya van cerca de 60 reuniones de Cabildo o más y cabría un análisis de lo ‘acordado’ en cada sesión, esperándose que esos “acuerdos” no lo sean “en lo oscurito” sino en lo público. Todo esto es independiente de lo que cada una de las prensa’s (de hacer tortillas) tenga o publique. O bien, que no se publique nada. Recordemos que la prensa neoliberal “gana más por lo que calla, que por lo que dice”. El derecho a la información finalmente, debe garantizarlo el Gobierno Municipal a través del área de Comunicación Social. Esperemos que se retome el respeto a tan inalienable derecho constitucional. Esperemos.

2.- En marcha, la Feria Anual “Acámbaro 2022”.- Con bombos y platillos, el Gobierno local de Claudia “La Pollita” Silva tiene en marcha la Feria Anual 2022. Son tres los calendarios que para este año fueron elaborados, tras reanudarse la actividad económica por la pandemia que no termina, al contrario, estamos inmersos en la quinta oleada del coronavirus. La tradición para la Feria establece un programa religioso que este año va del 17 de junio al 11 de julio, incluyendo la denominada Octava; uno cultural del 25 de junio al 4 de julio -que es el día principal, en honor a la Virgen del Refugio de Pecadores-, y el artístico y musical del 30 de junio al 17 de julio. Todo inició el 17 de junio y concluye el 17 de julio, es decir, al cabo de un mes. Pocos calendarios en otros años abarcaron este período, si bien eran de casi 15 o 22 días. Del contenido de cada programa, las y los ciudadanos se encargarán de juzgarlo, resaltando que también

participa la iglesia católica y una empresa privada. Lo mejor, es que ya hay Feria nuevamente. Bien.

3.- Acámbaro, sin evaluaciones en las encuestas sobre los ediles del Estado.- En el actual trienio municipal 2021-2024, se han realizado numerosas encuestas sobre el desempeño de los principales Alcaldes del estado de Guanajuato. No faltan en las evaluaciones los de León, Irapuato y Guanajuato, pero en el contraste, el municipio de Acámbaro ni figura en el tema. Las empresas encuestadoras “monitorean” el trabajo o el desempeño desplegado de los Presidentes Municipales, la asignación de servicios públicos, la cercanía de la autoridad con el ciudadano y la percepción sobre la seguridad pública. En este último rubro, las calificaciones son de las más bajas, sin superar la cifra de 5. Y lo peor, reitero, Acámbaro ni figura. Para el Gobierno de Claudia “La Pollita” Silva es bueno que no lo evalúen porque no lo molestan en nada, pero no se conoce tampoco lo que sucede con la administración pública. Bueno sería que las empresas encuestadoras incluyeran a Acámbaro, después de todo, peor no podremos estar. Después de todo.

4.- Regresa el programa musical para la Feria 2022.- En Acámbaro, se reactivó el programa artístico y musical de la Feria Anual. La pandemia impidió llevar a cabo el evento en el Recinto Ferial durante los dos últimos años. Sin duda, el más complicado fue el 2020 cuando explotó la crisis del COVID-19. Ahora, aunque la contingencia sigue, se refuerzan las medidas sanitarias, aunque también la seguridad pública como lo solicita el público asistente, con el propósito de evitar robos o asaltos. Es un tema obligado que debe cubrirse bien. En otros años, los robos de vehículos en la zona del estacionamiento por ejemplo, ha sido una de las quejas principales. Esperemos que eso haya terminado y que el público tenga la certeza de que al acudir al sitio, no habrá problemas. En cuanto al programa, los organizadores lo orientaron a lo popular. Claro, no faltará alguien que desee la presentación de una orquesta o de un tenor, jajaja, pero el perfil del evento no es el ‘adecuado’ para este tipo de perfil. Esto último que mejor lo organice el Instituto Municipal de la Agricultura, digo, de Cultura (IMCA). Esperemos que con la Feria Anual, todo transcurra en paz. Ojalá.

Para concluir con el tema de la violencia en el país, la cual adquiere una dimensión de “Estado Fallido” para el Gobierno federal, es de subrayar que ya son 16 años de narcoguerra y parece no tener fin, al contrario, todo indicaría que apenas comienza. Increíble, pero cierto. Las cifras maquilladas del Gobierno federal sobre la inseguridad nacional son eso y no reflejan la realidad. Y es que en cada una de las 32 entidades federativas y sus municipios, hay problemas de inseguridad tanto con la presencia de grupos delincuenciales como de autoridades vinculadas, lo que hace de la corrupción un jugoso negocio. Sin duda, aunque niegue la realidad el Presidente López Obrador, algo debe hacerse. La nación no aguanta más y es la hora de redoblar esfuerzos. En caso contrario, el actual Gobierno -al igual que los anteriores desde el 2006-, pasará a la historia como uno más de los que no atendieron la gravedad del momento histórico. Y claro, será el responsable directo de todo lo que suceda. Que conste!. Bueno y por hoy y si tiene tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.